

POURSUIVRE LE BRAS DE FER ENGAGÉ !

Un démarrage sur les chapeaux de roues !

Par le nombre imposant de salariés dans la rue hier 5 décembre, une première depuis longtemps.

Par la **DIVERSITÉ** des secteurs professionnels en lutte, une réalité bien lointaine avec le **BARATIN MÉDIATIQUE** d'un soi-disant **MOUVEMENT ULTRA-CATÉGORIEL**, qui défendrait des privilèges nommés régimes spéciaux. Les travailleurs ont compris qu'ils étaient **TOUS CONCERNÉS**, le gouvernement et ses médias ont perdu la bataille des idées. Nos branches professionnelles du privé se sont **MASSIVEMENT ENGAGÉES** dans la bataille, en particulier le pétrole, le caoutchouc, la plasturgie, la chimie.

Mais **SURTOUT**, par le **NOMBRE** de salariés et d'entreprise en **GRÈVE**. Les grèves ont été massives, elles ont été nombreuses. Et dans de nombreux endroits, la reconduction de ces grèves a été décidée.

Dans la branche **PÉTROLE**, la mobilisation est conforme aux attentes des syndicats : Les raffineries ont cessé leur sortie de produits, idem pour les dépôts portuaires pour les hydrocarbures importés. Ces arrêts d'expédition soit sont reconduits, soit reprendront en début de semaine.

Dans le **CAOUTCHOUC** et la **CHIMIE**, des grèves reconductibles ont été également décidées. On s'installe bien dans la **DURÉE** sur ce mouvement d'une ampleur exceptionnelle.

DANS DE NOMBREUX SECTEURS PARMIS LESQUELS LES TRANSPORTS, LES SERVICES PUBLICS, LA GRÈVE RECONDUCTIBLE EST DÉJÀ UNE RÉALITÉ : DOIT-ON LES LAISSER LUTTER SEULS ?

Aujourd'hui 6 décembre, nous vivons dans un pays **ENGAGÉ DANS UNE LUTTE CRUCIALE** pour l'avenir de notre retraite solidaire, pilier de la Sécurité sociale.

MAINTENANT QUE LA BATAILLE A DÉMARRÉ, IL FAUT S'ORGANISER POUR LA POURSUIVRE ET L'INTENSIFIER !

Comment ? D'abord par la grève !

Nous appelons tous les salariés à répondre aux sollicitations des syndicats CGT, à organiser des actions pour impacter la production dans tous les sites : C'est en pesant sur les entreprises, machines à faire du profit, que Macron et sa clique seront contraint de retirer ce projet scélérat !

La **GRÈVE GÉNÉRALE** ne se décrète pas, cependant, elle est en train de se construire par l'action formidable des salariés et de leurs syndicats CGT !

Les temps forts du mardi 10 et jeudi 12 décembre doivent voir les grèves reprendre partout dans nos entreprises, dans les services.

LA FNIC-CGT APPELLE À INTENSIFIER PARTOUT LES GRÈVES ENGAGÉES, À LES REPRENDRE AUSSI TÔT QUE POSSIBLE, LÀ OÙ ELLES SONT SUSPENDUES

FAISONS DE CE PAYS UN ENFER POUR LES ULTRA-RICHES, LES ACTIONNAIRES FORTUNÉS ET AUTRES PARASITES DE NOTRE ÉCONOMIE !

RAPPELONS-LEUR QUE C'EST LE PEUPLE DE TRAVAILLEURS QUI DÉCIDE DANS CE PAYS, ET NON LES BANQUES OU LA COMMISSION EUROPÉENNE DE BRUXELLES !